



いきいき細谷っ子 NO. 3 6月号

令和6年6月14日

下野市立細谷小学校長

坂本美保

一生懸命最後まで協力し 心に残る運動会

風薫る5月。爽やかな青空の下、令和6年度運動会が盛大に行われました。全校児童で一日一日を大切に協力して練習した、連休後の2週間でした。1・2年生にソーランを教えたり、「赤白対抗全員リレー」の走順を考えたり、大きな声で応援したり、準備や片付けに走り回ったり、6年生が先頭に立ち、皆で精一杯取り組みました。「全員で創りあげる素晴らしい運動会」「子どもたちの笑顔、元気な姿に感動した」等々、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。一生懸命頑張ると楽しい！一生懸命な姿は人を感動させる！細谷っ子のパワーを実感しました。保護者の皆様、地域の皆様には朝早くからご来場いただき、温かい応援をありがとうございました。係のお手伝い、競技へのご参加、安全な駐車のご協力にも心より感謝申し上げます。



6月12日(水)全校児童で「ダンシング玉入れ」をしました。可愛かった1・2年生の種目を皆でやろう！と放送・運動委員会による企画です。笑顔いっぱいの素敵な昼休みでした。

豊かな体験活動をありがとうございます



5月1日 田植え



地域の皆様のご協力で様々な体験活動をさせていただけることは、本校の特色ある教育活動の一つです。いちご農家さんのハウスのイチゴ狩りでは、大きく真っ赤な「とちあいか」を頬張り、おみやげにするイチゴを丁寧にタッパーに入れました。近隣の畑をお借りして縦割り班ごとにサツマイモの苗植えをし、かんぴょう農家さんからはかんぴょう（夕顔）の苗をいただき、植え方を教わりました。7月のゆうがおまつりでは「ふくベコンテスト」があると知り、どうしたら大きな実になるか、質問する3年生でした。また、今年は保護者のご協力で校内にも立派な畑ができ、2年生が野菜を育てています。5年生は、田植えをさせていただきました。「好きなだけ植えていいよ。」と言われましたが、裸足で転ばないように、足で土を掘らないように、気を付けて田んぼの一角だけ植えました。「植えたところは稲刈りまでやるんだよ。」と励まされました。細谷小で田植えをするのは15年ぶりだそうです。



5月21日 イチゴ狩り



5月16日 野菜苗植え



5月8日 かんぴょう苗植え



5月23日サツマイモ苗植え

校長室から

- 連休中、2年生の児童が学校に来て友達の植木鉢にも水やりをしていました。遠くの友達は助かりますね。他にもそんな優しい人がいるかもしれません。
- 石橋中の2人の先生から、「国道352線を渡る細谷小の児童が、渡り終えた後、止まってくれた車に挨拶をしているのを見ました。朝から清々しい気持ちになりました。」と連絡をいただきました。うれしくなりました。



6月行事予定



全 校	学 年	そ の 他
<ul style="list-style-type: none"> ○ぐんぐんウィーク ○教育相談週間 ○新聞の日 ○読み聞かせ③ ○全校校外活動（みかも山） ○体力テスト ○プール開き ○交通安全教室 ○避難訓練（竜巻） ○音楽鑑賞会（県警音楽隊） ○全校合奏練習開始 ○共遊 ○歯科検診 	<ul style="list-style-type: none"> ○校外学習（クリーンパーク茂原）（4年） ○まち探検（2年） ○校外学習（益子）（3年） ○プール清掃（4～6年） ○心臓検診（1・4年） ○委員会活動③（4～6年） ○クラブ活動③（4～6年） 	<ul style="list-style-type: none"> ○小中一貫の日② ○スクールカウンセラー来校 

PTA親子奉仕作業、廃品回収へのご協力をありがとうございました。